

Wien, am 09. Oktober 2024

Einladung zur a.o. Generalversammlung

Sehr geehrtes Vereinsmitglied,

wie bereits avisiert dürfen wir Sie im Namen des Präsidenten zur **außerordentlichen Generalversammlung des European Forums Alpbach** einladen. Als ordentliches Mitglied des European Forum Alpbach sind Sie stimmberechtigt (bitte überprüfen Sie, ob Sie Ihren Mitgliedsbeitrag bezahlt haben).

Die Generalversammlung findet am **Montag, den 28. Oktober 2024 in der Zeit von 17 bis 18 Uhr im Gebäude der Ehemaligen Handels- und Gewerbekammer, Stubenring 8 – 10, 1010 Wien**, statt.

Die Tagesordnung, Wahlvorschläge sowie weitere Unterlagen finden Sie unter www.alpbach.org/generalversammlung.

Bitte beachten Sie, dass in den Tagen vor der GV weitere Unterlagen ergänzt werden können, die wir online aktualisiert zur Verfügung stellen.

Wir bitten um Ihre **verbindliche Anmeldung bis 25. Oktober 2024**.

Online-Teilnahme und Übertragung des Stimmrechts

Selbstverständlich können Sie die Veranstaltung auch online mitverfolgen. Sollten Sie dies planen, so können Sie, um dennoch an der Wahl teilzunehmen, Ihre Stimme an ein anderes Vereinsmitglied übertragen. Bitte senden Sie dazu das Dokument der Stimmübertragung, welches unter www.alpbach.org/Generalversammlung abgerufen werden kann, ausgefüllt und unterschrieben per E-Mail bis 27.10.2024 an association@alpbach.org retour.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme am 28.10.2024 ab 17:00 Uhr.

Herzliche Grüße,

EFA Team

Vienna, October 09, 2024

Invitation to the extraordinary General Assembly

Dear Association Member,

As previously announced, we are pleased to invite you on behalf of the President to the extraordinary General Assembly of the European Forum Alpbach. As a full member of the European Forum Alpbach, you are entitled to vote (please ensure that your membership fee has been paid).

The General Assembly will take place on Monday, **28th October 2024, from 5 to 6 pm** at the **Former Chamber of Commerce and Industry, Stubenring 8 – 10, 1010 Vienna.**

The agenda, election proposals, and further documents can be found at:
www.alpbach.org/generalversammlung

Please note that additional documents may be added in the days leading up to the General Assembly, and we will keep the online information updated accordingly.

We kindly ask for your **binding registration by 24th October 2024.**

Online Participation and Proxy Voting

Of course, you may also follow the event online. Should you plan to do so, you can still participate in the election by transferring your vote to another member of the association. To do this, please send the completed and signed proxy document, which can be downloaded at www.alpbach.org/generalversammlung, via email to association@alpbach.org by 27th October 2024.

We look forward to your participation on 28th October 2024 from 5:00 pm.

Best regards,
EFA Team